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19. 仕事の物が多すぎて大変です。 

文法：～すぎる、～やすい、～にくい 

- 会話 - 

A：梅雨
つ ゆ

ですね。毎日雨で、気分が下がってしまいますね。そういえば、引っこしする 

  と言っていましたが、どうなりましたか。 

B：実は、明後日引っこしなんです。引っこすところは近くだし、アパートの１階だ 

  から引っこしやすいですが、まだ今もせいりしています。パソコンとか書類と 

  か、仕事の物が多すぎて大変です。 

A：引っこしは大変ですよね。明後日空いていますから、手伝いましょうか。 

B：いえいえ。明後日の午後 1時から引っこしを始める予定ですが、荷物も少ないし、それに雨が降ったら遅くなってしま

うと思いますから、大丈夫ですよ。ありがとうございます。 

A：どうろがかわきにくくて転びやすいと思いますから、気をつけてくださいね。 

B：ありがとうございます。それより、引っこしが終わったら、ぜひうちに遊びに来てください。交通が便利だし、今の家

より来やすいと思いますから。… 
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- 文法 - 

～すぎる 「何かのレベルや量が多くて、悪いことになる」と言うときに使います。これは動詞ですが、名詞「～すぎだ」も使えます。 

   V ます形、イ形容詞い、ナ形容詞な ＋すぎる 

  ①ゆうべは、お酒を飲みすぎてしまいました。 

  ②彼女は寝すぎて、よく学校にちこくします。 

  ③子どもは元気すぎて、めんどうをみるのが大変です。 

  ④部屋がせますぎて、たくさん物を置くことができません。 

  ⑤日本人は働きすぎだと言われることが多い。 

 

～やすい・～にくい 「～することがかんたんだ」「～することがむずかしい」と言うときに使います。これはイ形容詞です。でも、「やすい」「にくい」は

「かんたん」「むずかしい」という意味ではありません。 

   V ます形 ＋やすい／にくい 

  ①お酒は好きですが、顔が赤くなりやすいです。 

  ②大きい辞書は使いやすいですが、小さいのは使いにくいです。 

  ③ハイヒールは転びやすいから、気をつけてください。 

  ④このコップは割れにくくて、安全ですよ。 

  ⑤天気が悪い日は、洗たく物がかわきにくいです。 
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- 練習問題をやってみよう！ - 

問題１.【「～すぎる」で文を使ったあと、アドバイスをしましょう。】 

①     すぎて、何もしたくない。  ②     すぎて、     。 ③     すぎて、     。 

 

 

 

 

④     すぎて、     。 ⑤     すぎて、     しまった。 ⑥     すぎて、     。 

 

 

 

 

⑦     すぎて、     しまった。  ⑧     すぎて、     しまった。 
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問題 2.【「～すぎる」「～やすい」「～にくい」、可能動詞などを使って、せんでんしましょう。】 

①カクテル 

 このカクテルは          すぎないので、          が苦手な人でも          （可能）。 

 また、アルコールは 8%で          すぎないので、          にくいです。 

 みなさん、          みてくださいね。 

 

②くつべら 

 みなさん、くつが          にくいと思ったことはありませんか。 

 このくつべらを使うと、かんたんにくつが          （可能）んです。 

 また、くつべらの上のほうは細いので、手が小さい人でも          やすいですよ。 

 

③アパート 

 このアパートは安いので、          人も          やすいと思います。 

 部屋は大きいので、          （可能）よ。 

 また、          し交通も便利ですから、          やすいですよ。 

 もし          たら、れんらくをくださいね。 

 


